

第23号
平成29年2月1日



鶴まちづくりだより

発行 鶴まちづくり協議会（鶴公民館内）

花いっぱい運動

環境保全部会

昨年の11月12日（土）、41名の参加により、パンジー・ビオラ1,000株とチューリップの球根1,000球を各集落に分かれて植え付けました。皆さんと一緒に植付け作業を楽しんでもらいました。

今、パンジー・ビオラが少しずつ咲いてきています。春先には、芝桜がつぼみをつけ、チューリップが目を出します。河津桜の満開が今年も楽しみです。水路を挟んだ南側に笠松河津桜ロードが約1.5km続いています。少しでも憩いの場所提供が出来ればと頑張っています。今後とも皆さんのご理解とご協力をよろしくお願いします。

環境保全部会長 今井 敏雄



歴史探訪と健康の集い～新春初詣～

歴史文化部会

1月24日（火）、新年を迎える日本列島に大寒波が来襲しましたが、当日は良い天気になり新春の初詣に行かせて頂きました。

今年の干支は酉（トリ）ということで、酉の市が開かれる名古屋市の素盞男神社を探訪しました。素盞男神社に祀られている素盞男尊（スサノオのミコト）は天照大神の弟、出雲の祖神で日本神話の神、全国の多くの神社に祀られています。又、滝山東照宮は徳川家光が建立し、日本三大東照宮として栄華を極めました。今回の初詣は総勢32名参加頂き、有難うございました。日帰りバスで、今年初めての綺麗な雪景色を見ながらの探訪でしたが、気が知れたお友達仲間との会話もはずみ楽しく過ごされたと思います。企画、準備して頂いた鶴寿会、鶴公民館、鶴まちづくり協議会の皆様方、有難うございました。

歴史文化部会長 伊藤 則秋



平成29年新春初詣 素盞男神社 2017年1月24日



三世代レクリエーション大会の開催

健康福祉部会



11月27日（日）、鶴小学校体育館にて三世代レクリエーション大会を開催しました。大人36名、小学生9名の競技者、スタッフを含めて総勢45名にて午前9時より、赤、黄、ピンクの3グループに分かれて、輪投げ、ペットボトルボーリング、グラウンドゴルフの3競技を行いました。笑い声と歓声が自然と湧き立ち、全員が一体となりました。そして、3競技の後には、全員でパン食い競争しました。

最後に、各競技の1位から3位までを表彰し大会を終えました。スタッフの皆様、準備等ありがとうございました。

健康福祉部会長 丹保 輝雄



お知らせ

★ 2月5日（日）午前10時より鶴小学校ランチルームにて
「ふれあい餅つき大会」を開催します。鶴地区の方のたくさん
のご参加をお待ちしています。

★ 2月7日（火）午前10時半より鶴公民館にて「防災講話」
を実施します。災害に対する備えと防災の知識を深めていただ
きたいと思います。